

03.02.2023

Verehrte Sportkameradinnen und Sportkameraden

Wir freuen uns, Euch mitteilen zu können, dass sich auf unseren Hilferuf zwei in der Verbandsarbeit erfahrene Personen gemeldet haben und uns bei der Nachwuchsarbeit ab sofort unterstützen werden. Unsere ehemalige Kreis-Sportwartin Ingrid Backhaus wird sich zukünftig um den Mannschafts-Spielbetrieb im Nachwuchsbereich kümmern und gemeinsam mit den Spielleitern die Ideen aus dem letzten Jahr, wie z.B. eine komplette Spielrunde je Halbserie mit der Möglichkeit zur Neumeldung oder Umgruppierung von Mannschaften, angehen. Unser ehemaliger Kreis-Jugendwart Hartwig Ciepluch wird sich zukünftig wieder für den Einzelspielbetrieb im Nachwuchsbereich verantwortlich sein. Seine erste Aufgabe wird somit die Organisation und Durchführung der Kreis-Rangliste der Nachwuchs-Altersklassen am 25. und 26.02.2023 in Simmershausen sein. Die Einladung und Ausschreibung zu dieser Veranstaltung findet Ihr im Anhang zu diesem Rundbrief. Kreisjugendwart Michael Rubisch wird sich weiterhin um die Förderung und Ausbildung im Nachwuchsbereich kümmern.

Begrüßt also mit uns unsere neuen Kreisvorstands-Mitglieder

Beauftragte Mannschaftssport Nachwuchs Ingrid Backhaus
Beauftragter Einzelspielbetrieb Nachwuchs Hartwig Ciepluch

recht herzlich.

Wir wünschen uns gemeinsam mit Euch eine gute und fruchtbare Zusammenarbeit zum Wohle der Nachwuchsarbeit mit den Beiden.

Jochen



Ingrid Backhaus, Kreiswart Dieter Salmen und Hartwig Ciepluch